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Anfrage der AfD-Fraktion: Vandalismus auf dem Spielplatz in Bottrop - Batenbrock  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
in einem WAZ-Artikel vom 18.07.2024 wird davon berichtet, dass auf dem Spielplatz im Bottroper Stadtteil 
Batenbrock, von einem Spielgerüst Taue und Schrauben gestohlen wurden.1 Infolgedessen musste das 
Spielgerät eingerüstet werden, und ist seitdem nicht benutzbar. Stadtsprecherin Sarah Jockenhöfer teilt mit: 
„Wir werden nun Kettenglieder einziehen lassen“, sagt Stadtsprecherin Sarah Jockenhöfer. So könne die Anlage 
schnell wieder geöffnet werden. „Wir wollen den Spielplatz schnell wieder in den Ursprungszustand versetzen“, 
so die Sprecherin weiter. Dafür müssen aber noch die Taue geliefert werden. Die Ketten funktionieren aber als 
Übergangslösung. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Inwieweit ist das Spielgerüst inzwischen wieder benutzbar, bzw. wann wird es wieder nutzbar sein? Bitte 

mögliches Datum der vollständigen Instandsetzung angeben. 
 

2. Im Artikel wird lediglich mitgeteilt, dass Taue, Schrauben, und Muttern gestohlen wurden. 
 
Wurden Taue, Schrauben, und Muttern unter zur Hilfenahme von dementsprechendem dafür 
vorgesehenen Werkzeug entfernt, oder aber gewaltsam z.B. mit Hammer und oder Stemmeisen / 
Brechstange, bzw. deuten Spuren darauf hin?  
 

3. Sowohl fachgerechtes als auch gewaltsames entfernen der genannten Bauteile erfordert Zeit. 
 
Wurden mutmaßliche Täter bei der Ausführung der Tat beobachtet, bzw. gibt es Hinweise durch 
Anwohner oder andere Zeugen, welchen zur Tatzeit etwas Verdächtiges aufgefallen ist, bzw. wann 
(Tageszeit) ist der Vorfall geschehen? 
 

4. In welcher finanziellen Höhe lässt sich der entstandene Schaden beziffern, bzw. in welcher finanziellen 
Höhe belaufen sich die Kosten der Instandsetzung? 
 

5. Gab es in der Vergangenheit ähnlich gelagerte Fälle an Spielplätzen oder Spielgeräten in Bottrop? Bitte Art 
des Vorfalls, Kategorie des Spielgerätes, Datum, Ort, bzw. Aufklärung des Vorfalls nach positiv oder negativ 
tabellarisch aufschlüsseln.   

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://www.waz.de/lokales/bottrop/article406826527/vandalismus-auf-spielplatz-taue-und-schrauben-gestohlen.html 
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